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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Жителей отдаленных поселков Таймыра осмотрят онкологи 
С онкологическими заболеваниями у представителей коренных народов и жителей 

отдаленных районов будут усиленно бороться. Об этом договорились представители Центра 
онкологии имени Блохина, представители Совета Федерации и руководство российской 
организации коренных народов «Совет общин КМНС». 

Онкологические заболевания страшны не столько сложностью лечения, сколько 
сложностью диагностики. Большинство смертельных исходов – это случаи, когда люди поздно 
обратились к специалистам или получили неправильное лечение. Разумеется, такое 
возможно лишь вдалеке от крупных клиник. 

Чтобы бороться с онкологическими заболеваниями у представителей коренных народов 
и жителей отдаленных районов, а также консультировать врачей районных больниц, 
специалисты разработали программу «Рак боится смелых». 

Этой весной она начала работать в ряде самых северных районов Чукотки. 
«Реализация программы «Рак боится смелых» жизненно важна для многих людей в 

Коми, на Таймыре, в Якутии и еще нескольких регионах, – сказала сенатор от Республики 
Коми Елена Шумилова. – Из-за удаленности поселков и стойбищ от крупных медицинских 
центров о своих реальных заболеваниях люди иногда узнают, только попав в больницу в 
неоперабельном состоянии. Мы должны принять меры, чтобы исключить такие случаи». 

Чтобы масштабировать программу, специалисты «Совета общин КМНС» уже сейчас 
направляют обращения к собственникам крупных предприятий, работающих на территориях 
проживания коренных народов с предложением профинансировать приезд команды врачей-
онкологов. 

«В каждом из наших регионов мы обращаемся к руководству недропользующих и 
промышленных предприятий с просьбой профинансировать приезд команд онкологов в 
районные больницы, а также консультации специалистов Центра онкологии имени Блохина 
онлайн, – рассказала руководитель Совета общин КМНС Елена Голомарева. – Если нужно, 
обратимся за поддержкой и к руководству регионов. В первую очередь мы считаем нужным 
привезти онкологов в Республику Коми, на Таймыр, в Мурманскую область, в НАО, ЯНАО, 
ХМАО, Якутию, Магаданскую область, на Камчатку и Сахалин». 

«Таймырский телеграф» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В канун Дня Победы по улицам Дудинки пробегут легкоатлеты 

8 мая в Дудинке пройдёт традиционная легкоатлетическая эстафета, посвященная 
празднованию 76-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне. В ней примут 
участие сборные трудовых коллективов, а также учащиеся школ Дудинки и студенты 
Таймырского колледжа. Первыми от кинодосугового центра «Арктика» в 12:00 стартуют 
взрослые, начало молодежной эстафеты намечено на 12:30. 

В связи с проведением соревнований администрация города информирует дудинцев о 
временном ограничении движения автотранспорта по улицам Островского, Матросова и 
Всесвятского с 11:30 до 13:30. 

Контроль за ограничением передвижения транспорта, безопасность дорожного 
движения и охрану общественного порядка будут обеспечивать сотрудники полиции. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Норильские полицейские проводят поквартирные обходы, предупреждая о 
мошенниках 

С целью информирования большего количества жителей города о существующих 
способах мошенничества в рамках акции «Стоп, мошенник!» норильские полицейские 
продолжают проводить поквартирные обходы, призывая горожан быть предельно 
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бдительными, крайне осмотрительно общаться по телефону с незнакомцами и ни 
под какими предлогами не сообщать посторонним конфиденциальных данных своих 
банковских карт, таких как пароли и коды. 

В мероприятии участвуют сотрудники всех подразделений Отдела МВД России по г. 
Норильску: от госавтоинспекторов и участковых уполномоченных до сотрудников внутренней 
службы. В ходе бесед сотрудники полиции на конкретных примерах рассказывают 
норильчанам о схемах обмана, вручают памятки с информацией о видах и способах 
мошенничеств, совершаемых с использованием IT-технологий. Полицейские напоминают об 
элементарных правилах безопасности, соблюдая которые граждане не станут жертвами 
преступлений и сберегут денежные средства на своих банковских счетах. 

Так, полицейские настоятельно рекомендуют крайне осмотрительно отвечать на звонки с 
незнакомых телефонных номеров. 

Если некий «сотрудник службы безопасности банка» по телефону просит сообщить 
номер банковской карты, код с обратной ее стороны, смс-пароли или коды, поступившие на 
телефон, – не верьте! Это мошенники! Сотрудники банков никогда не просят предоставить 
данные сведения. 

Если продавец или покупатель на Интернет-сайте просит пройти к банкомату для 
совершения операций или сообщить ему номер карты или пароли и коды, поступившие на 
телефон в смс-сообщениях, – не верьте! Это мошенники!  

Если в социальных сетях вам поступила информация со страницы вашего знакомого или 
родственника с просьбой занять денежные средства либо сообщить номер карты или коды 
для перевода, - есть повод для сомнений! Свяжитесь с возможным отправителем, проверьте 
информацию. Помните: страницы в соцсетях зачастую взламываются злоумышленниками. 

Если вам поступил звонок о том, что ваш родственник в беде, и для разрешения 
ситуации срочно требуются деньги, - не верьте! Это мошенники! Свяжитесь с близким 
человеком или выйдете на связь с тем, кто может владеть большей информацией о нем, чем 
вы в настоящий момент. Подвергайте сомнению любой подобный звонок! 

Полицейские предостерегают: никогда не переводите деньги по указанию неизвестных 
вам лиц, кем бы они ни представлялись, и никому ни под какими предлогами не сообщайте 
конфиденциальные данные своих банковских карт. 

Будьте бдительны! Не подвергайте себя и близких опасности, доверяясь незнакомцам. 
Если же вы поняли, что обмануты, незамедлительно обратитесь в свой банк для возможной 
блокировки произведенных операций и сообщите в полицию. 

24.мвд.рф 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
"Финам" рекомендует покупать акции "Норникеля" с целью 31738 руб 

"Финам" рекомендует покупать акции "Норникеля" с целью 31738 руб. за штуку, что 
предполагает потенциал роста 18,2% в перспективе до одного года, говорится в комментарии 
инвесткомпании. 

По мнению аналитика "Финама" Алексея Калачева, драйверами для акций "Норникеля" 
выступают: 

- впечатляющий рост стоимости металлов до их исторических максимумов, в частности 
меди (на 79,6% с начала года) и особенно - палладия (на 20,7% с начала года), который 
формирует основную часть выручки компании; 

- темпы полного восстановления производительности пострадавших от подтопления 
рудников "Октябрьский" (к началу мая) и "Таймырский" (к началу июня) оказались выше 
ожидаемых; 

- приемлемая дивидендная доходность акций после изменения базы для расчета 
дивидендов: вместо 60% EBITDA компания заплатит за 2020г 50% свободного денежного 
потока. На каждую акцию придется по 1021,22 руб. Дивидендный реестр закроется 1 июня 
2021г. Доходность этой выплаты к текущей цене составляет около 3,9%. Ранее акционеры за 
9 мес. 2020г получили по 623,35 руб. на акцию. Годовая дивидендная доходность от владения 
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акциями "Норникеля" (к средневзвешенной цене за год, которая равна 22042 руб.) 
составляет 7,5%. 

- перспективы выделения медного "Быстринского проекта" в отдельную компанию с 
распределением его долей между акционерами "Норникеля". Многие помнят, как в свое 
время из "Норильского никеля" выделялось "Полюс-золото"; 

- объявленным выкупом у акционеров до 3,4% акций "Норникеля" по цене 27780 руб. за 
акцию. Заявления на продажу будут приниматься в период с 20 мая по 18 июня 2021г 
включительно. Ожидается, что выкупленные "Норникелем" в рамках этого предложения 
акции, будут погашены. Это решение поддержит акции от снижения. 

Отмечает эксперт и факторы риска: 
- Основными рисками для акционеров является рост аварийности на объектах компании 

в последний год и вызванная этим необходимость резкого увеличения инвестиций в 
обновление и модернизацию производственных мощностей. Долгое время этот процесс 
сдерживался ограничениями, накладываемыми акционерным соглашением, срок действия 
которого истекает в следующем году. Отставание в обновлении стало очевидным, когда 
отозвалось чередой серьезных аварий. 

- Увеличение инвестиционной программы может привести к росту долговой нагрузки и 
снижению дивидендов. Однако дальнейшее промедление повышает риски новых инцидентов, 
следствием которых станут снижение объемов производства и финансовые потери… 

/Интерфакс/ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

«Можно ставить прививку без очередей»: в Красноярский край пришла новая партия 
вакцины от коронавируса 

В Красноярский край поступила партия вакцин «Спутник V» и «ЭпиВакКорона». 
Поставить прививку можно в городских и районных поликлиниках — прививочные пункты 
работают без выходных с 1 по 10 мая, согласно поручению губернатора. 

В новой партии почти 17,5 тысяч доз «Спутника V» и порядка 5 тысяч доз 
«ЭпиВакКороны» от новосибирского центра «Вектор». Вакцина уже пришла в больницы и 
поликлиники. Поэтому ждать очереди на прием не придется — вакцины достаточно, отмечает 
пресс-служба правительства края. 

«Ситуация улучшится тогда, когда будет сформирован коллективный иммунитет. 
Именно поэтому прошу вас — найдите среди майских выходных время, чтобы поставить 
прививку, как это уже сделали более двухсот тысяч наших земляков. Вакцина — хорошая 
защита от опасной болезни. От нашей собранности и ответственности зависит, насколько 
быстро уйдет эпидемия», — отметил ранее губернатор Александр Усс в своем 
видеообращении к жителям региона. 

Всего с начала периода вакцинации в Красноярский край поступило 284 607 доз 
вакцины «Гам-КОВИД-Вак» («Спутник V») и 9720 доз вакцины «ЭпиВакКорона». В регионе 
развернуто 122 прививочных пункта. 

newslab 
 

Доходы губернатора Красноярского края выросли в 2020 году на треть 
Губернатор Красноярского края Александр Усс заработал в 2020 году 30,167 млн рублей, 

что на треть больше, чем годом ранее. Об этом сообщается в опубликованной в четверг 
декларации главы края. 

Доходы красноярского губернатора в 2020 году составили 30,167 млн рублей - почти на 
33% больше, чем годом ранее. Доходы супруги упали на 4% - до 16,378 млн руб., следует из 
декларации. 

Доходы Усса в 2019 году составили 22,561 млн рублей, что на 3% больше, чем годом 
ранее. Супруга губернатора в 2019 году заработала 17,060 млн рублей - меньше на 10%, чем 
в 2018 году. 
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В собственности губернатора в прошлом году, как и в 2019-м, находятся четыре 
земельных участка общей площадью более 224 тыс. кв. м, два жилых дома, четыре дачных 
дома, хозяйственные сооружения, нежилое здание и автомобили Land Rover и Range Rover. 

В собственности у супруги, как и годом ранее, - три земельных участка обшей площадью 
около 76 тыс. кв. м, жилой дом площадью более 1 тыс. кв. м, две квартиры, гаражи, несколько 
нежилых помещений и баня. Также супруге губернатора принадлежат автомобили Land 
Rover, Range Rover, Lexus GS 300, мотолодка, маломерное судно и прицеп. 

65-летний Усс был назначен врио губернатора края осенью 2017 года, в сентябре 2018 
года он был избран на эту должность. 

ТАСС 
 

В Красноярском крае продлили заявочную кампанию для социальных 
предпринимателей 

В изначальном варианте она закончилась 1 мая, но ее решили продлить. Обладатели 
этого статуса получат доступ к особым инструментам государственной поддержки. 

Подать заявку на включение в федеральный перечень социальных предприятий 
предприниматели Красноярского края могут до конца 2021 года. Об этом сообщили в 
региональном агентстве развития малого и среднего предпринимательства. 

 Заявочная кампания стартовала 1 апреля 2021 года и закончилась 1 мая. За это время 
агентство получило 25 заявок от предприятий из Красноярска, Минусинска, Норильска, 
Канска, Шарыпова, а также Емельяновского и Березовского районов. Он занимаются 
иппотерапией, адаптацией и восстановлением грудных детей с помощью плавания, 
ухаживают за пожилыми людьми, оказывают образовательные, медицинские услуги и прочее. 

 Если эти компании признают социальными и включат в федеральный перечень, то они 
смогут претендовать на гранты до 500 тысяч рублей (в Арктической зоне — до 1 млн). 
Правда, при условии, что сами вложат в проект не менее половины запрошенной суммы. 

 Добавим, что с полным списком требований к кандидатам на включение в реестр 
социальных предприятий и необходимых для этого документов. Можно ознакомиться на сайте 
агентства в разделе «Социальное предпринимательство». Там же есть рекомендации по их 
заполнению. Вопросы также можно задать по телефону (391) 222-55-14 или по e-mail 
vlasenko@krasmsp.ru. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: российские вакцины за рубежом считают "надежными, как автомат 
Калашникова" 

Президент РФ Владимир Путин обратил внимание на высказывания за рубежом о том, 
что российские вакцины от ковида надежны, как автомат Калашникова. 

"Наши препараты основаны на технологиях и платформах, которые применялись как раз 
десятилетиями. Они тоже весьма современные и на сегодняшний день без всякого сомнения 
являются наиболее надежными и наиболее безопасными", - отметил глава государства в 
четверг в ходе видеоконференции с вице-премьером Татьяной Голиковой. 

"Надежны, как автомат Калашникова. Это не мы сказали, это сказал один из европейских 
специалистов. И я думаю, он, безусловно, прав: просты и надежны, как автомат 
Калашникова", - подчеркнул Путин. 

Говоря об отечественных вакцинах, глава государства с удовлетворением отметил, что 
их число увеличивается, специалисты могут рекомендовать использовать различные 
варианты в зависимости от показаний. 

Ранее ведущий инфекционист Медицинского университета Вены и председатель 
Австрийского общества инфекционных заболеваний и тропической медицины Флориан 
Тальхаммер заявил, что российская вакцина от коронавируса "Спутник V" демонстрирует 
эффективность и надежность, сравнимые с характеристиками автомата Калашникова. 

mailto:vlasenko@krasmsp.ru
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"Спутник V" - он как автомат Калашникова, русский автомат: простой, 
надежный и эффективный. Обнадеживающие данные были опубликованы в очень уважаемом 
журнале, хоть поздно, но тем не менее. При первой и второй прививке используются разные 
вирусные векторы, что увеличивает эффективность", - сказал профессор в интервью, 
вышедшем на сайте газеты Kronen Zeitung, отвечая на вопрос, как он оценивает российскую 
вакцину. 

В настоящее время Австрия завершила переговоры о закупке "Спутника V" и ожидает 
решения Европейского агентства лекарственных средств о ее регистрации. 

ТАСС 
 
В России полностью вакцинировали 9,4 млн человек 

Первым компонентом вакцины от коронавируса в России сегодня привиты 13,4 млн 
человек, вторым - 9,4 млн, сообщила в четверг вице-премьер РФ Татьяна Голикова в ходе 
совещания с президентом РФ Владимиром Путиным. 

"На сегодняшний день вакцинировано 13,4 млн человек первым комплектом и 9,4 млн 
человек - вторым комплектом, то есть полностью", - сказала она. 

Голикова уточнила, что в начале майских праздников темпы вакцинации несколько 
снизились, с 31 марта по 5 мая лучшими регионами по вакцинации стали Республика Тыва, 
Республика Калмыкия, Чукотский, Ненецкий и Ямало-Ненецкий автономные округа. Самые 
низкие темпы в указанный период были в Республике Северная Осетия - Алания, 
Приморском крае, Республике Адыгея, Кабардино-Балкарской Республике и Республике 
Дагестан. 

Непосредственно в мае самое высокое снижение темпов вакцинации 
продемонстрировали Курганская область, Еврейская автономная область, Томская область и 
Чеченская Республика, добавила Голикова. 

Российские производители выпустили 31,9 млн комплектов доз вакцин от коронавируса, 
отметила вице-премьер. "На сегодняшний день всеми нашими производителями произведено 
31,9 млн комплектов доз вакцин", - сказала она. По словам Голиковой, лидером среди вакцин 
является "Спутник V", разработанный Центром имени Н. Ф. Гамалеи Минздрава РФ. "На 
втором месте - "Эпиваккорона" новосибирского центра "Вектор", на третьем - "Ковивак" 
Центра им. Чумакова", - добавила вице-премьер. 

ТАСС 
 

Путин считает решение о нерабочих днях в мае оправданным 
Президент РФ Владимир Путин заявил, что решение об объявлении нерабочими дней 

между майскими праздниками оказалось оправданным, снижение заболеваемости 
коронавирусом продолжается. 

В четверг президент провел встречу с вице-премьером Татьяной Голиковой в режиме 
видеоконференции. Он напомнил, что ранее было принято решение не делать перерыва 
между 1 и 9 мая, чтобы снять дополнительные риски в связи с перемещением людей в 
общественном транспорте и таким образом способствовать снижению распространения 
коронавирусной инфекции. 

"В целом, насколько я вижу в том числе из ваших докладов, решение оказалось 
оправданным и у нас продолжается снижение заболеваемости. Количество заболевших 
уменьшается, количество тех, кто выздоровел, увеличивается", - сказал Путин. 

Глава государства подчеркнул, что продолжается вакцинация от коронавируса, но в 
некоторых регионах страны снизились ее темпы. 

"Как видно из информации, которая мне поступает, к сожалению, есть и то, над чем нам 
нужно подумать, и то, что нужно скорректировать", - заявил Путин. 

По его словам, это касается, и объемов тестирования, которые также снизились в 
некоторых регионах за последнее время. 

 ИА "Финмаркет" 
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Главная «кубышка» России выросла на 23 миллиарда рублей 
Объем Фонда национального благосостояния (ФНБ), выполняющего функцию главной 

«кубышки» России, в апреле 2021 года вырос на 23 миллиарда рублей. Об этом говорится в 
заявлении, опубликованном на сайте Минфина. 

На 1 мая объем ФНБ составил 13,825 триллиона рублей, 1 апреля в фонде было 13,802 
триллиона рублей. Объем ликвидной части на 1 мая составил 7,5 процента ВВП, или 8,661 
триллиона рублей (116,435 миллиарда долларов). 

На отдельных счетах по учету средств ФНБ в ЦБ размещено 39,844 миллиарда 
долларов, 34,691 миллиарда евро, 8,551 миллиарда фунтов стерлингов и 600,304 миллиарда 
японских иен, а также 110,565 миллиарда китайских юаней и 262,9 миллиона рублей. В 
ведомстве уточнили, что на депозитах в ВЭБ.РФ размещено 533,180 миллиарда рублей, на 
депозитах в ВТБ и Газпромбанке — 138,434 миллиарда рублей. Еще 3,352 триллиона рублей 
вложено в обыкновенные акции Сбербанка, в акции «Аэрофлота» — 53,65 миллиарда рублей. 

Также отмечается, что в долговые обязательства иностранных государств вложено три 
миллиарда долларов. 

В конце марта сообщалось, что деньги суверенного Фонда национального 
благосостояния (ФНБ) начнут тратить на вложения в золото, пишут «Ведомости» со ссылкой 
на соответствующий законопроект, разработанный Минфином. 

За последние 20 лет Москва списала более 140 миллиардов долларов иностранным 
заемщикам, в том числе 30 миллиардов долларов Кубе и 11 миллиардов — КНДР. Глава МИД 
Сергей Лавров объяснял, что простить кредиты пришлось из-за того, что они осложняли 
развитие отношений, а вернуть деньги все равно было невозможно. 

Лента.ру 
 

Сбербанк повысит ставки по ипотеке и некоторым вкладам 
Сбербанк с 7 мая повышает ставку по ипотечным кредитам на покупку жилья в 

новостройке и на вторичном рынке, сообщила пресс-служба кредитной организации. В кол-
центре банка сообщили, что повышение ипотечных ставок составит 0,4 процентного пункта. 

"Кроме повышения ставок по вкладам с 7 мая меняются условия по ряду ипотечных 
продуктов. Обращаем внимание, что для клиентов, уже получивших одобрение по заявке на 
оформление ипотеки по ранее действующей ставке, ставка остается прежней и фиксируется 
на весь срок одобрения - 90 дней после положительного решения банка", - указали в банке. 

Согласно новым условиям минимальная ставка по ипотеке на покупку квартиры в 
новостройке станет 8%, на вторичном рынке - 8,1%. 

Также банк повышает ставки по некоторым сберегательным продуктам. С 7 мая 
максимальная процентная ставка по вкладу "Дополнительный процент" составит 5% годовых 
(при размещении средств на два или три года). 

Также в преддверие 76-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне Сбербанк 
запускает новый вклад "Вклад в Победу". Вклад можно открыть с 7 по 21 мая в Сбербанк 
Онлайн. Процентная ставка - от 4,4%. 

ТАСС 
 

Кабмин утвердил план реализации антитабачной концепции 
Правительство России утвердило план мероприятий для реализации антитабачной 

концепции, сообщает пресс-служба кабмина. 
"Проработка вопроса о запрете на использование жидкостей для электронных сигарет, 

информирование граждан о вреде никотина, внедрение корпоративных программ по 
укреплению здоровья граждан – эти и другие направления работы вошли в план по 
реализации антитабачной концепции, рассчитанной до 2035 года. Документ утвердил 
председатель правительства Михаил Мишустин", — говорится в сообщении. 

Отмечается, что план содержит более 20 мероприятий. Их цель – профилактика курения 
и сокращение спроса на табачную продукцию. В рамках этой работы планируется усилить 
контроль за соблюдением законодательства в части запрета рекламы табачных изделий, 
повысить эффективность борьбы с незаконным производством и оборотом такой продукции. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

"Также предполагается усовершенствовать требования к упаковке 
табачных изделий на основе рекомендаций Всемирной организации здравоохранения. В 
частности, будет проработан вопрос о производстве стандартных по размеру и обезличенных 
упаковок, 75% площади которых должны занимать рисунки или фотоизображения о вреде 
курения", — добавляется в сообщении. 

Подчеркивается, что также планируется ввести запрет на классификацию табачной 
продукции по уровню содержания токсических веществ и доработать вопрос о введении 
запрета на использование ароматизаторов, красителей, а также усиливающих зависимость 
добавок во всех никотинсодержащих изделиях. Это также коснётся жидкостей для 
электронных сигарет. 

ПРАЙМ 
 

Мировые цены на продовольствие выросли до шестилетнего максимума 
Индекс цен на продовольственные товары в апреле вырос на 1,7% по сравнению с 

мартом, до 120,9 пункта, индикатор растет уже одиннадцатый месяц подряд и достиг 
максимума с мая 2014 года, следует из пресс-релиза Продовольственной и 
сельскохозяйственной организации ООН (FAO). 

Отмечается, что рост обусловлен в первую очередь значительным повышением 
индексов цен на сахар, растительные масла, мясо, молочную продукцию и зерновые. Так, 
индекс цен на зерновые в апреле составил 125,1 пункта, что на 1,5 пункта или 1,2% выше 
мартовского показателя. "Несмотря на то, что в марте этот показатель снизился, в апреле 
рост возобновился, в результате чего значение этого индекса на 25,8 пункта (+26%) 
превысило уровень апреля 2020 года", — пишет FAO. 

Индекс цен на сахар в апреле составил 100 пунктов, что на 3,8 пункта или 3,9% выше 
мартовского значения. 

Индекс цен на растительное масло поднялся к апрелю на 2,9 пункта (+1,8%) и составил 
162 пункта по сравнению с уровня марта. Сохранение высоких значений этого индекса 
главным образом обусловлено повышением цен на пальмовое, соевое, рапсовое масла, 
отмечается в релизе. 

Индекс цен на молочную продукцию вырос на 1,4 пункта (+1,2%), до 118,9 пункта. FAO 
пишет, что таким образом, рост данного индекса продолжается одиннадцатый месяц подряд, 
в результате чего его значение оказалось на 24,1% выше, чем в соответствующий период 
прошлого года. 

Наконец, индекс цен FAO на мясо составил 101,8 пункта, что на 1,7 пункта или 1,7% 
выше уровня марта. Рост данного показателя продолжается седьмой месяц подряд. "В 
апреле повысились котировки говядины и баранины, что объясняется активным спросом в 
Восточной Азии на фоне сокращения предложения со стороны Океании в связи с ремонтом 
стада и низким уровнем запасов", — говорится в релизе. 

ПРАЙМ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Слушания в ООН по поводу массового убийства 2 мая в Одессе 
Иногда мне кажется, что меня уже ничем не удивить и не прошибить. А потом я 

сталкиваюсь с очередным проявлением беспредельной наглости, лживости и лицемерия, и 
всё равно поражаюсь «Как так можно?». 

Видимо, потому что сам так точно никогда не смогу. 
К чему я это? А посмотрел организованные Россией слушания в ООН, посвящённые 

расследованию трагедии 2 мая 2014 мая в Одессе. 
Несколько очевидцев последовательно рассказали, как происходили события, как в 

город приехали вооружённые боевики, как губернатор оказывал боевикам всяческую 
поддержку, как Порошенко пытался подкупать участников Куликова поля, как происходили 
столкновения в городе и что случилось в Доме Профсоюзов.И? 
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Сразу же после окончания свидетельских показаний о произволе и насилии нацистских 
боевиков выступает представитель Франции и заявляет первой же фразой «Мы осуждаем 
попытки России отвлечь нас подобными рассказами от российской агрессии». 

Мы тут сказки о страшных русских рассказываем, а вы нас пытаетесь отвлечь реальными 
преступлениями украинских нацистов! Глупость какая! 

Ну и собственно все последующие выступления США и их марионеток в том же ключе 
«Мы крепко закрыли глаза и уши руками, поэтому никаких рассказов о нацистах на Украине не 
видим и не слышим, ла-ла-ла». 

Но зато «Требуем исполнения обязательств России по Минским соглашениям». Это 
каких, простите? Можно перечислить? Потому что Россия не является стороной переговоров 
и никаких обязательств на себя не брала ни в одном из документов. 

И «Требуем вывода российских войск с Донбасса». Это каких? Можно список частей? 
Или хотя бы видео или фотографии (можно с могучих американских спутников или летающих 
регулярно в регионе «Глобал Хавков»)? Як нэма? За семь лет ни одной? Вот же ж напасть! 

Самое главное, что, как обычно, можно было дать слово только американцам, потому что 
остальные их вассалы читали по бумажке слово в слово те же фразы, которые им прислали 
хозяева из Вашингтона. 

Как архиверно говорил о них некоторое время назад Путин, «подхрюкивали». 
Что касается выступления эстонской ведьмы, которую аж трясло от ненависти к России 

(я всё ждал, когда у неё изо рта полезут пауки и жабы), то вообще непонятно, почему 
членство в ООН дали вымирающему хутору. 

Единственное, что представитель Ирландии всё же в начале высказал сочувствие всем 
жертвам трагедии (хотя дальше пошёл по шаблонному тексту). 

А представительнице Мексики и вовсе подсунули текст к какой-то другой конференции, 
потому что она начала толкать речугу про притеснения сексуальных меньшинств и 
недопустимость дискриминации по этому признаку. 

«Ло сиенто, но хабло инглес, проклятые гринго». Простите, не удержался. 
Китаец был подчёркнуто нейтрален, а на нашей стороне выступили только белорус и 

сириец. 
Первая мысль по окончании просмотра, что это бессмысленная говорильня, которая 

никогда не даст результата. 
Но, конечно, дипломатия не была бы дипломатией, если бы в любых действиях на этом 

поле не было бы двойных, а то и тройных смыслов (во что, кстати, уже давно не могут 
американцы). 

Во-первых, весь мир в очередной раз увидел лицемерие англосаксов. Как написал один 
из моих комментаторов «В бочку с американским дерьмом посветили фонариком. Все 
увидели, что там за содержимое, кроме их вассалов – которые зажмурились». 

Ведь, всегда нужно это помнить, кроме говорящих голов, произносящих шаблонные 
фразы по бумажке, такие мероприятия всегда смотрит множество людей по всему миру. И 
они видят всю глубину моральной деградации англосаксов и их окружения. 

Во-вторых, некоторым нашим такое смотреть тоже нужно для наглядного напоминания, 
что договариваться с людоедами невозможно и бесполезно. Потому что у него из 
окровавленной пасти торчит детская рука, а он с невозмутимым видом продолжает 
рассказывать о твоей нетолерантности и агрессивности. 

Отвлекаем мы их, понимаешь, несущественными рассказами о том, как заживо сожгли 
несколько десятков «недочеловеков». 

Представитель США фактически прямым текстом сказал, что одесситы сами виноваты в 
том, что их убили. Индейцы, между прочим, тоже сами виноваты, что их отгеноцидили – 
посмели жить там, где будущие американцы собрались строить свою новую страну. 

А многие народы виноваты в том, что живут над нефтью и другими полезными 
ископаемыми – это ведь ужасное преступление с точки зрения Вашингтона. 

В результате получилась наглядная демонстрация, что в американоцентричном мире 
никогда не будет ни закона, ни справедливости. Даже по отношению к откровенным нацистам. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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Лишний повод задуматься, на правильной ли они стороне истории. Для тех, 
конечно, кто не полюбил хозяйский ошейник и поводок преданной любовью. 

P.S. Будь американцы поумнее, то объявили бы произошедшее в Одессе «трагической 
случайностью», абстрагировались, и слили несколько рядовых исполнителей. Но поскольку 
уличные нацисты – это основной источник удержания ими власти на Украине, то сделать 
этого они не могут, и вынуждены терпеть продолжающиеся репутационные потери. 

И как недавно продемонстрировали турки, выкатившие список военных преступлений 
США за годы после Второй мировой, никто на самом деле иллюзий относительно 
«миролюбия и демократичности» Штатов не испытывает. Все всё знают. 

А молчат только до поры. Наша же задача, чтобы эта пора наступила побыстрее. 
news-front.info 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 07.05.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 74,58  ▼ 0, 28 

EUR 89,68  ▼ 0, 10 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


